
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Ungeheuer von Loch  lebt angeblich in Schottland.

Loch Ness heißt der See in dem das Ungeheuer lebt.

Es so� ein  sein,

das aussieht wie eine Schlange oder ein Dinosaurier.

Schon viele Leute haben behauptet, dass sie das

 gesehen hätten.

Seinetwegen kommen viele Touristen zum Loch Ness.

Manche Leute meinen sogar, die 

von Hotels und Restaurants hätten die Sage vom Ungeheuer erfunden.

Damit wo�ten sie die  anlocken.

Wirklich berühmt wurde das Ungeheuer im Jahr 1933. Damals erzählten Zeitungen davon.

Ein bekanntes  wurde ein Jahr später gemacht.

Heute denkt man, dass das Foto gefälscht wurde. Über vier tausend

 haben bislang behauptet, dass sie das Ungeheuer gesehen hätten.

 glauben aber nicht an das Ungeheuer.

Sie sagen: Im See ist es zu kalt. Es leben auch zu wenige Fische und  darin.

Ein so großes Tier würde nicht genug zu fressen 2nden. Außerdem müsste es Teil einer ganzen

 sein, in der immer wieder neue Tiere geboren werden.

Sonst wäre es schon längst .

Wahrscheinlich sind viele der Leute, die das Ungeheuer gesehen haben wo�en,

einfach nur . Andere haben tatsächlich etwas gesehen.

Vie�eicht einen treibenden Ast, eine  oder einen großen Fisch.

Quellenangabe: Artikel: Ungeheuer von Loch Ness (von Sophie Elisabeth, Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Ungeheuer_von_Loch_Ness&amp;oldid=24949


